
                                                                                        

 
 
 
     Herrn             Weissach, den 06.12.2020 
     Bürgermeister 
     Daniel Töpfer 
     Gemeinde Weissach 
 
 
 
 
    Überfraktioneller Antrag 8 zum Haushalt 2021 
    Radewegeplanung, Radwegebeschilderung und kreisübergreifende    
    Radwegevernetzung 
 
    Antrag: 
  

1. Wir beantragen einen Betrag in Höhe von 30.000 € für eine zusammenhängende und 
geschlossene Radewegeplanung sowie einer Überprüfung und Vervollständigung der 
Radwegebeschilderung innerhalb des Gemeindegebietes der Gemeinde Weissach 
im Haushalt 2021 einzustellen. 
. 

2. Wir beantragen einen Betrag in Höhe von 50.000 € für Maßnahmen zum Erhalt und 
Ausbau der Radwege im Haushalt 2022 einzuplanen.  
 

3. Wir beantragen eine planerische Abstimmung eine Radwegekonzeptes mit den 
Nachbargemeinden und den Nachbarlandkreisen um eine kreisübergreifende Rad-
wegeanbindung und bessere Vernetzung sicherzustellen. Hierfür beauftragen Herrn 
Bürgermeister Töpfer mit den entsprechenden Verhandlungspartnern der Nachbarge-
meinden und Nachbarlandkreise im Laufe des Jahres 2021 Kontakt aufzunehmen. 

 
    Begründung: 
 
    Das Fahrrad nimmt immer mehr als Fortbewegungsmittel zu. Immer mehr Menschen  
    nutzen das Fahrrad und dem muss Rechnung getragen werden. Die Förderung des   
    Fahrradverkehrs ist eine effektive Maßnahme für den Klimaschutz. Das Fahrrad, dank E- 
    Bike und Pedelecs, wird eine zentrale Rolle im Mobilitätssystem der Zukunft spielen. Wir    
    wollen eine lebenswerte und klimafreundliche Kommune, in der sich alle Menschen sicher 
    und konfliktfrei bewegen können. Sicherheit und Attraktivität für Fuß- und Radverkehr 
    müssen dabei an erster Stelle stehen. Dafür brauchen wir den deutlich verstärkten Ausbau 
    der Rad-Infrastruktur. Die Potentiale des Radverkehrs erschließen sich nicht von selbst,  
    deshalb sehen wir einen dringenden Bedarf einer systematischen Radverkehrsförderung  
    und Vernetzung auf über den Landkreis hinaus. 
 
 
    Für die Gemeinderatsfraktionen Unabhängige Liste und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
    Susanne Herrmann und Petra Herter 
 




